

Travesía al Fin del Mundo

Día 1.

Buenos Aires:

Salida desde su país de origen con destino a Buenos Aires. Noche a bordo.

Día 2.

Buenos Aires:

Arribo al Aeropuerto. Nuestro personal lo estará esperando para trasladarlo al Hotel de lujo.

Día 3.

Buenos Aires:

City Tour privado recorriendo Buenos Aires que lo invitará a conocer los secretos, la arquitectura y los hermosos parques de esta metrópoli que combina lo clásico con lo moderno. Los barrios más representativos que se visitarán son: La Boca, San Telmo, Puerto Madero, Recoleta y Palermo. Por la noche, una Cena "Tango Show" será la mejor manera de vivir la experiencia del tango en todo su esplendor.

Día 4 y 5.

Crucero Zaandam - Buenos Aires:

Traslado privado hacia el puerto de Buenos Aires. Abordaje en la extraordinaria "Zaandam" de la Línea de Cruceros Holland Amerca. Podrá realizar cualquiera de las actividades que ofrece el Crucero (Todas las excursiones que ofrece el crucero tienen un costo adicional). Recomendamos "La Vida del Gaucho en las Pampas". Durante esta actividad visitará una estancia en el campo, a aproximadamente 1,5 horas de Buenos Aires. La Estancia es una hermosa residencia de campo y antigua finca, donde se le da la bienvenida con una comida típica de empanadas. Puede caminar por la granja, pasear a caballo o en carreta u observar a los gauchos que preparan el asado para el almuerzo (con los famosos filetes de ternera argentina), ensaladas y postres. El almuerzo se sirve con vino tinto, cerveza, agua mineral, gaseosas y café. Mientras come disfrutará de un encantador espectáculo folclórico, con bailes y cantos que describen la vida en las pampas. **(Consultar por todas las excursiones que ofrece el barco)**



Día 6.

Montevideo:

Zarpa el barco desde Buenos Aires hasta llegar a Montevideo, Uruguay. Montevideo tiene una sorprendente mezcla de barrios. La Ciudad Vieja, con su entramado de calles en una península que separa el Río de la Plata del puerto, es el corazón colonial. Abandonada hace mucho tiempo, recientemente ha atravesado un renacimiento—se están abriendo restaurantes, bares y clubes en edificios históricos que han sido meticulosamente restaurados. El centro de la ciudad de Montevideo es un tesoro escondido de edificios Art Decó, mientras que los suburbios más nuevos del este pueden evocar a Miami para los visitantes. Relucientes rascacielos y cafés al aire libre cuentan con vistas a las playas que continúan por kilómetros. **(Consultar por todas las excursiones que ofrece el barco)**

Día 7 y 8.

Navegación:

Durante estos días puede relajarse y disfrutar de todas las actividades e instalaciones que el barco Zaandam ofrece para usted.

Día 9.

Islas Malvinas:

Este día se arriba a Stanley, en las Islas Malvinas. Stanley, es la capital más austral del mundo, la misma consta de las islas Soledad e isla Gran Malvina (East y West Falkland en inglés) junto con pequeñas islas cercanas. Esta ciudad se enorgullece de su herencia británica y esto se evidencia en todas partes, desde sus cabinas telefónicas rojas hasta sus bares. Las islas Malvinas (Falkland Islands en inglés) fueron reclamadas por primera vez por los ingleses en 1765. A lo largo de los siglos, la Corona británica ha tenido que abandonar, recuperar y defender estas remotas islas de las naciones invasoras, incluyendo una incursión argentina en 1982. Durante los primeros años de colonización, las Islas Falkland (Malvinas) fueron utilizadas como base para los barcos pesqueros de cachalotes buscados por su aceite y luego para los cazadores de focas, codiciadas por su piel. Hoy en día, la pesca y el turismo son los motores de la economía de este remoto territorio británico. **(Consultar por todas las excursiones que ofrece el barco)**

Día 10.

Estrecho de Magallanes:

Llegada al Estrecho de Magallanes. Antes del canal de Panamá, estaba el estrecho de Magallanes. Este canal cinematográfico que une los océanos Atlántico y Pacífico pasa por la punta del continente sudamericano y la isla de Tierra del Fuego. Era el pasaje preferido para



el transporte marítimo entre ambos océanos hasta que el canal de Panamá acortó distancias en miles de kilómetros en 1914.

El primer europeo en atravesar sus aguas, de una longitud de 560 kilómetros (350 millas) y de 32 kilómetros (20 millas) de ancho fue el navegante portugués Fernando de Magallanes, que lo hizo en 1520 en nombre de la exploración española. Seguramente, Magallanes navegó con la boca abierta por el impresionante paisaje de glaciares y montañas, las colonias no descubiertas de pingüinos de Magallanes, manadas de ballenas jorobadas y de delfines de Commerson y Peale, que también deben haber quedado asombrados por la presencia del hombre en este paraíso patagónico. Con la fotogénica Punta Arenas como su puerto principal, el Estrecho de Magallanes es un viaje imprescindible para los aventureros intrépidos de todo el mundo.

Día 11.

Punta Arenas - Canal Cockburn - Canal De Beagle - Glaciar Alley:

Cruzando el archipiélago de Tierra del Fuego, el canal de Beagle es un estrecho pintoresco y maravillosamente apacible, que se convirtió en un popular destino para cruceros. Recibió su nombre en 1830 después de un viaje de exploración llevado a cabo por el HMS Beagle: el mismo barco que más tarde se haría famoso por transportar al naturalista inglés Charles Darwin durante su travesía de descubrimientos de cinco años. El canal es uno en un trío de pasajes navegables que rodean el extremo de Sudamérica. De aproximadamente 240 kilómetros de longitud (casi 150 millas), el canal se extiende desde la isla Nueva al este hasta Darwin Sound y Cook Bay al oeste. Su extremo occidental está en Chile y el extremo oriental forma un segmento de la frontera entre Chile y Argentina. La principal vista desde el canal es la ciudad de Ushuaia, en Argentina, la cual tiene mucho para ofrecer a quien la visite por un día o a quienes prefieran una estancia. Otras atracciones destacadas del crucero incluyen gran variedad de vistas naturales, desde glaciares cubiertos de nieve hasta observación de vida silvestre en la Isla de los Lobos y en la Isla de los Pájaros.

Día 12.

Ushuaia:

Arribo a Ushuaia. Espectacular, fantástico, sobrenatural; este es el fin del mundo, en verdad. Ubicada en el extremo más austral de Argentina, esta memorable ciudad portuaria está contenida entre los prístinos —y altísimos— Montes Marciales, y se accede a ella a través del pintoresco Canal de Beagle (que lleva su nombre por el famoso navío de Darwin). Ushuaia es la capital de la región de Tierra del Fuego, que se describe mejor como una espectacular colección de excepcionales bellezas naturales. Es un auténtico caleidoscopio de relucientes glaciares, montañas cubiertas de nieve, densos bosques, lagos resplandecientes y ventosas llanuras esparcidas por un archipiélago de islas irregulares.

La ciudad es un laberinto de calles bordeadas por edificios de poca altura que parecen confluir todos en su corazón, el puerto. Fundada en 1884, este remoto lugar recibió a misioneros, buscadores de oro y oficiales de la marina antes de hacerse conocido principalmente como una colonia penal. Luego de su clausura bajo el mando del tristemente célebre líder de Argentina, Juan Perón, esta gran cárcel se reconfiguró para alojar uno de los



museos más populares de la ciudad. Otras atracciones actuales de la ciudad incluyen un museo marítimo y un museo dedicado a la historia natural de la región, así como restaurantes que preparan el plato estrella: el cangrejo real local. **(Consultar por todas las actividades que ofrece el barco)**

Día 13.

Cabo de Hornos:

Crucero Panorámico por Cabo de Hornos. Se podría decir que es el canal oceánico más importante del mundo, y durante siglos evocó el temor en los corazones de los navegantes. Pero aquellos que sobrevivieron a un viaje alrededor del Cabo de Hornos, donde el Atlántico y el Pacífico se chocan violentamente, podrán alardear toda su vida. A lo largo de este canal, Tierra del Fuego, donde Chile y Argentina convergen en la parte más austral del mundo, recibió su nombre por parte de los antiguos navegantes que veían las fogatas de las personas que vivían aquí ardiendo en la costa. Durante unos 8000 años y hasta finales del siglo XIX, este fue el hogar de los yaganes y otros grupos indígenas.

Magallanes y Drake dejaron su marca y sus nombres aquí, al igual que Darwin, que navegó por este lugar en el HMS Beagle. Más tarde, en la época de la fiebre del oro, los grandes veleros clíperes se enfrentaron a sus olas para transportar oro entre California y la Costa Este antes de que existiera el Canal de Panamá. Como Richard Henry Dana, Jr. lo describió en su obra maestra *Two Years Before the Mast*, publicada en 1840, hoy un viaje alrededor del Cabo está sujeto a los caprichos del clima, ya que los fuertes vientos y las aguas poco profundas pueden crear olas de hasta 30 metros (100 pies) de altura.

Día 14.

Canal Sarmiento:

Uno de los principales canales de la Patagonia, el canal de Sarmiento va en dirección norte sur, empezando con el estrecho de Guía y finalizando en el extremo meridional del paso de Victoria donde se une al canal de Smyth. Los Kawesqar han poblado esta región durante más de 6000 años pero el canal recibió el nombre de alguien que llegó después: el explorador español Pedro Sarmiento de Gamboa, quien lo navegó por primera vez entre 1579 y 1580. El interior de Chile queda hacia el este y las islas de Esperanza, Vancouver y Piazzzi flanquean el canal hacia el oeste. Y en los demás lugares de la región de fiordos de Chile, la irregular costa está salpicada de bahías en medio de cordilleras montañosas nevadas. En muchos lugares, los enormes glaciares desembocan en el mar. En este litoral se puede ver toda clase de animales, lo que incluye a los pingüinos de Magallanes o pingüinos patagónicos, a los elefantes marinos del sur, a los delfines y las orcas.

Día 15.

Fiordos Chilenos:

Muy similar al litoral noruego, la costa oeste de Chile se encuentra cortada por impresionantes ensenadas, o fiordos, llenas de escarpadas montañas y valles cubiertos por glaciares. Esta espectacular extensión de costa comienza cerca del estuario de Reloncaví



(aproximadamente a mitad de camino en la columna vertebral de Chile) y se extiende hacia el sur hacia el extremo más lejano del continente, en Tierra del Fuego. Se trata de una distancia de 1500 kilómetros (930 millas) a vuelo de pájaro. Sin embargo, el viaje a este lugar nunca se hace en línea recta, sino que los barcos siguen senderos ondulantes por la cantidad de fiordos y canales.

La zona es conocida por su belleza inhóspita y alberga muchos de los parques nacionales de Chile, entre ellos Alerce Andino, Hornopirén y Vicente Pérez Rosales, así como la Reserva Nacional Llanquihue y el Valle Cochamó. Los primeros exploradores españoles vinieron a este lugar en busca de la mítica Ciudad de los Césares, cuyos habitantes se creía que eran ricos en oro y diamantes. A pesar de que la ciudad nunca fue descubierta, los exploradores aportaron mucho a los conocimientos sobre navegación del mundo y al mismo tiempo establecieron rutas marítimas que han sido utilizadas desde entonces. De manera similar, las riquezas que los viajeros a la región descubren en la actualidad se miden no en onzas o quilates sino en la falta de aliento al maravillarse con el asombroso paisaje de esta impresionante tierra barrida por el viento y sus residentes animales poco usuales.

Día 16.

Puerto Montt:

Llegada a Puerto Montt, la capital de la región de Los Lagos de Chile, se denomina con frecuencia como el acceso a los lagos glaciales, los paisajes volcánicos y los parques nacionales de los alrededores. El puerto también alberga un asentamiento alemán de más de 100 años, así como comunidades indígenas de pueblos mapuches. Los viajeros aventureros suelen alojarse aquí y en Puerto Varas para planificar rutas a pie a Chiloé y la Patagonia. Sin embargo, una visita corta también ofrece una visión fascinante de las diversas culturas de Chile y permite saborear los impresionantes paisajes del país.

Tanto para dar un paseo por Puerto Varas con vistas al lago Llanquihue, uno de los más grandes de Chile, como para degustar pescado fresco del día acompañado de un tradicional vino blanco de estilo alemán, Puerto Montt ofrece una introducción fascinante al sur de Chile y a los habitantes de uno de los paisajes más fotogénicos del planeta.

(Consultar por todas las actividades que ofrece el barco)

Día 17.

Navegación:

Ya comienza la vuelta, durante este día podrá relajarse y disfrutar de todas las actividades e instalaciones que el barco Zaandam ofrece para usted.



Día 18.

San Antonio (Santiago de Chile):

Llegada a San Antonio. Traslado privado al aeropuerto para embarcar en el vuelo Internacional que lo llevará de regreso a su país. Fin de nuestros servicios.

Travesía al Fin del Mundo

Incluye:

- .2 Noches de alojamiento de lujo en Buenos Aires
- .14 Noches en Cabina Interna a bordo del barco Zaandam, de la Línea de Cruceros Holland America
- .Excursiones en servicio privado
- .Traslados en servicio privado
- .Servicios detallados en el itinerario en servicio privado

No Incluye:

- .Ingresos a los Parques Nacionales
- .Seguro médico y cancelación de viaje
- .Excursiones que ofrece el Crucero
- .Extras y servicios no mencionados en el itinerario.
- .Billetes aéreos

